



27. Januar 2019

Antrag der FDP zum Haushalt 2019

Anlegen einer Boccia- Bahn

Die FDP beantragt,

im Schlosspark, an der Seite zur Kirche hin, eine Boccia- Bahn anzulegen.

Begründung:

Im Rahmen der Partnerschaft mit der italienischen Stadt Almenno San Bartolomeo wäre es schön, wenn auch Hemminger Bürgerinnen und Bürger dieses gesellige italienische Nationalspiel für Jung und Alt kennenlernen und ausüben könnten. Wir schlagen dafür das Anlegen einer Boccia- Bahn im Schlosspark vor und zwar auf der westlichen Seite an der Grenze zur Kirche hin.

Für die FDP Hemmingen

Barbara von Rotberg